

La pandémie pourrait retarder la présence féminine au marché du travail



Washington, 12 septembre (RHC) Le Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD) affirme que la pandémie de Covid-19 pourrait retarder de 10 ans la participation des femmes à la population active en Amérique latine.

La crise sanitaire a exacerbé les inégalités préexistantes entre les sexes sur le marché du travail et si la région a connu des améliorations au cours des dernières décennies, tout progrès pour le retour des femmes à l'emploi est menacé, indique un rapport évaluant la situation actuelle.

Le directeur du PNUD pour l'Amérique Latine et les Caraïbes, Luis Felipe López-Calva, a déclaré que la pandémie signifiait non seulement une crise économique mais aussi la fermeture des écoles, ce qui représente une augmentation de la présence des femmes pour s'occuper du foyer.

Selon l'étude, la situation de l'emploi était également compliquée pour de nombreuses femmes de la région qui travaillaient dans des secteurs tels que l'enseignement, le tourisme et les services à domicile, qui ont été particulièrement touchés depuis l'arrivée du Covid-19.

Le PNUD fait une distinction entre les femmes avec enfants vivant dans des ménages monoparentaux, qui sont celles qui réintègrent plus rapidement le marché du travail parce qu'elles n'ont pas d'autres revenus, et celles vivant dans des ménages biparentaux, dans lesquels on observe une diminution de leur participation au marché du travail parce que leur présence dans leurs foyers est plus demandée.

En Amérique latine, où seulement 40 % des femmes participent au monde du travail, 39 % des ménages sont dirigés par une femme et 26 % sont des ménages monoparentaux dirigés par une femme.

Nous devons revenir aux écoles traditionnelles c'est-à-dire de façon présentielle, nous devons investir beaucoup plus dans les services à domicile pour faciliter ainsi la participation des femmes au marché du travail", a conclu M. López-Calva.

L'étude comprend des enquêtes menées auprès des ménages en Argentine, en Bolivie, au Chili, au Mexique, au Paraguay et en Uruguay.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/269957-la-pandemie-pourrait-retarder-la-presence-feminine-au-marche-du-travail>



Radio Habana Cuba